

## MEDIENMITTEILUNG

Münchenstein, 24. Juni 2025

### 20 Jahre Jubiläum der Sportklinik Basel – an der Hirslanden Klinik Birshof, Münchenstein

**Die Sportklinik Basel feierte am 20. Juni 2025 ihr 20-jähriges Bestehen mit einer stimmungsvollen Jubiläumsveranstaltung an der Hirslanden Klinik Birshof in Münchenstein.**

Zahlreiche Freunde, Familienangehörige und Wegbegleiter nahmen an der Feier teil, die von Moderator und Eventprofi Dani von Wattenwyl mit Charme und Esprit eröffnet und begleitet wurde.

Ein besonderer Höhepunkt des Abends war das Gespräch mit namhaften Persönlichkeiten aus dem Schweizer Spitzen- und Profisport:

- **Severin Blindenbacher**, ehemaliger Eishockey-Nationalspieler
- **Alex Frei**, Rekordtorschütze der Schweizer Nati und diplomierter Käsesommelier
- **Christian Gross**, ehemaliger Fussballtrainer und Meistercoach
- **Jakob Kölliker**, ehemaliger Eishockeyspieler und Assistenztrainer der Nationalmannschaft

Im Anschluss an das Podiumsgespräch bot ein Apéro Gelegenheit für persönliche Begegnungen und spannende Gespräche.

Die Sportklinik Basel wurde 2005 von Dr. med. Anton Sebesta als Sportklinik Birshof gegründet und 2011 unter der Leitung der heutigen Inhaber, Dr. med. Anton Sebesta (operative Sporttraumatologie und konservative Sportmedizin) und Dr. med. Matteo Rossetto (konservative Sportmedizin, manuelle Medizin und Leistungsdiagnostik), in Sportklinik Basel umbenannt. Gemeinsam decken sie das gesamte Spektrum der konservativen und operativen Sportmedizin und Sporttraumatologie ab. Seit 2009 ist die Sportklinik Basel eine von Swiss Olympic anerkannte sportmedizinische Basis.

Ergänzt wird das ärztliche Angebot durch eine hochkompetente Sport-Physiotherapie der Hirslanden Klinik Birshof und eine Abteilung für Leistungsdiagnostik, die sämtliche Leistungstests im Bereich Kraft, Ausdauer, Beweglichkeit und Koordination anbietet. Laufanalysen und spezielle orthopädietechnische Abklärungen runden das Angebot ab. Durch die enge Zusammenarbeit der Sportklinik mit den Kompetenzzentren der Hirslanden Klinik Birshof können sämtliche Probleme des Bewegungsapparates – von Kopf bis Fuss, von Halswirbelsäule über Schulter und Knie bis zur Grosszehe – spezialisiert abgeklärt und behandelt werden. Bei Problemen von sportlich aktiven Kindern besteht zudem eine enge Zusammenarbeit mit den Fachärzten des Universitäts-Kinderspitals beider Basel.

---

**Kontakt: Anna Zanoni**, Leiterin Marketing & Kommunikation, Hirslanden Klinik Birshof,  
Telefon +41 61 335 25 05, [medien.birshof@hirslanden.ch](mailto:medien.birshof@hirslanden.ch)

## MEDIENMITTEILUNG



Auf dem Foto sind unter anderem die Jubilare Dr. med. Matteo Rossetto (3. v. l.) und Dr. med. Anton Sebesta (6. v. l.) zu sehen. Weitere Personen von links nach rechts: Christian Gross (1. v. l.), Jakob Kölliker (2. v. l.), Severin Blindenbacher (4. v. l.), Alex Frei (5. v. l.) und Dani von Wattenwyl (7. v. l.).

### **Hirslanden Klinik Birshof** [www.hirslanden.ch/birshof](http://www.hirslanden.ch/birshof)

Von der Prävention bis zur Nachsorge und vom jugendlichen bis ins hohe Alter steht den Patientinnen und Patienten an der Hirslanden Klinik Birshof ein interdisziplinäres, ineinandergreifendes Angebot im Sinne des «Continuum of Care» zur Verfügung. Nebst den spezialisierten chirurgischen Zentren für Hand-, Schulter-, Wirbelsäulen-, Hüft-, Knie- oder Fuss-Sprunggelenkschirurgie verfügt die Klinik Birshof über verschiedene weitere komplementäre Serviceeinheiten und Zentren, beispielsweise für Radiologie, Rheumatologie, Sportmedizin, Sportphysiotherapie, Ergotherapie und ambulante Rehabilitation sowie ein orthopädisches Notfallzentrum. Aus der übergreifenden Zusammenarbeit der verschiedenen spezialisierten Kompetenzzentren resultiert eine ganzheitliche und individuelle Diagnostik, Behandlung, Pflege und Betreuung – stets mit dem Ziel, die Lebensqualität der Patientinnen und Patienten zu verbessern.

Die Hirslanden Klinik Birshof gehört schweizweit zu den Kliniken mit den tiefsten Fallkosten und trägt damit wesentlich zu einer sowohl erstklassigen als auch bezahlbaren Gesundheitsversorgung der Bevölkerung in der Region Basel bei. Sämtliche Leistungen der Klinik stehen Patientinnen und Patienten aller Versicherungsklassen offen.